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令和５年１０月２０日

保護者の皆様

浦庄小学校長 山 川 育 英

「令和５年度 学校評価アンケート（前期）アンケート結果」について

日頃は，本校教育活動に対し温かいご支援とご協力をいただき，深く感謝を申しあげます。

保護者の皆様にご協力いただいた「令和５年度 学校評価アンケート（前期）について」の結果
についてご報告いたします。ご協力，誠にありがとうございました。

なお，アンケート結果は，浦庄小学校教育の改善と充実を図るために活用させていただきま

す。今後とも，どうぞよろしくお願いいたします。

１ アンケート集計数（期限内回答数）
保護者の皆様には，全家庭９０戸中４７戸の方（５２％）にご回答いただきました。

２ アンケート集計結果

【全体を通して自由記述による保護者の方のご意見】
・いつもお世話になり，ありがとうございます。いろいろなところに気配り，目配りを頂いて感謝し

ております。充分な環境ですので要望はありません。今後ともよろしくお願いいたします。

『学校より』

・そのように言っていただき，ありがとうございます。今後とも気配り，目配りを忘れず，職員全員

で指導にあたって参ります。今後ともよろしくお願いいたします。
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【自由記述による保護者の方のご意見】
・前期との事ですが，わかりかねる部分もあるので，子供から聞いたりして，入力しました。

『学校より』

・そう思われた方も多いのではないでしょうか。この方のように，子供さんにたずねてもらって，「授

業に集中し，友達の意見をよく聴き，よく発表し，授業内容を理解することが大切なのだよ。」と，

ご家庭でもお話いただけることをねらいとしています。また，経年変化を見るということで同じ質

問を繰り返してきました。ねらいを達成するために，次回からは「お子様は授業に集中できている

と言っている。内容を理解できていると言っている。」というように，お子様にたずねてご回答い

ただけるよう設問を変えます。そして，「だいたいあてはまる」というご回答より，「よくあては

まる」というご回答にシフトしていくように指導を続けて参ります。

【自由記述による保護者の方のご意見】
・授業に集中しているか？発表しているか？など，毎年こちらで分かりかねる質問がありますが，各

担任の先生に聞いたらどうでしょう？

あと，10/10(火)小学校西側で朝登校班の子たちとすれ違ったので「おはようございます。」と声

掛けしましたが，無言で通り過ぎて行きました。挨拶しないという防犯対策ですか？

『学校より』

・たしかに分かりかねる質問ではあります。前述した通り，設問を変更しますので，今後ともご協力

をお願いいたします。また，これまでも先生方にもアンケート調査で，回答してもらうとともに，

日々の授業や授業研究会等で子供たちの様子もうかがっています。私たち教職員が子供たちの実態

を理解したうえで，ご家庭への啓発も大事だと思い，このようなアンケートも行っています。どう

ぞご理解いただけますようお願い申しあげます。なお，挨拶については，臨機応変に行うことが苦

手な子供たちもいます。学校でも指導を続けていきますが，ご家庭の方でも挨拶の実行について，

お話いただけるとありがたいと思います。よろしくお願いいたします。 （裏面に続きます）
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『学校より』

･少なからず「あまりあてはまらない」というご回答が気になりました。個別に対応して参ります。

だれもが楽しく，いじめのない学校が基本だと思っています。さらに全校的に人権教育に取り組ん

で参ります。
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【自由記述による保護者の方のご意見】
･タブレットPCが不調で，授業の進行についていけないようです。

『学校より』

・すぐに対応させていただきました。担任は，状況を把握し，様子を見ていたようですが，PCを交換

に回すなどして，不備を解消します。

【自由記述による保護者の方のご意見】
・体育館出入口の緑色の柵が固くて動かないのが気になります。

『学校より』

・授業に支障がないためそのままにしていました。ご不便をおかけしました。さっそく修理を依頼し

ました。しばらくお待ちください。

【自由記述による保護者の方のご意見】
・令和4年度に比べ、学校のホームページの更新頻度が減っているのが悲しいです。お忙しいとは思

いますが、学校での子どもの様子が見たいので更新頻度を増やしていただけると幸いです。

『学校より』

・ホームページに関心をもっていただきありがとうございます。がんばって頻度も増やします。学校

通信・学年通信でもお伝えしています。どうぞ，今後ともホームページもこれらもいっしょに，ご

覧いただけますようお願い申しあげます。
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【自由記述による保護者の方のご意見】
・日頃のきめ細やかなご指導に感謝しております。ありがとうございます。
・陸上の練習、記録会とたくさんお世話になりました。励ましてもらったりして、最後まで頑張るこ
とができました。ありがとうございました。

『学校より』
浦庄小学校では，「ともに伸びる子を育てる」を合い言葉に，「思いやりの心」を大切
にし，「子どもたちの心を豊かに育てよう」と全教職員が一丸となって，がんばってい
ます。
前期終了（４月から１０月）に当たり，保護者のみなさまに，お子さまの成長の様子

を，「アンケート調査」で，ご回答いただきました。ご協力ありがとうございました。
今回，ご回答いただいたすべての内容を精査し，改善に向けて動いています。今後と

も温かく学校教育活動を見守っていただければ幸いです。
今後もご家庭と学校がいっしょになって，取り組んでいけたなら，きっと子供たちの

心の種は，大輪の花を咲かせることでしょう。今後ともご協力のほど，よろしくお願い
申しあげます。


